



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied von

# Ruedi Bachmann

**Ehrenpräsident der Genossenschaft Hoch-Etzel**

24. September 1922 – 6. Juni 2015

in Kenntnis zu setzen. Ruedi ist in seinem 93. Altersjahr von seinen Altersbeschwerden erlöst worden.

Ruedi Bachmann und seine Mitstreiter von der SAC-Sektion Hoher Rohn haben vor 53 Jahren mit unglaublichem Enthusiasmus für die Erhaltung des Etzel-Kulms als autofreien Wanderberg gekämpft. Mit grossem Eifer haben sie bei Freunden, Unternehmern und Gemeinden rund um den Zürichsee ein Genossenschaftskapital von 1,2 Mio. Franken gesammelt, damit das Berggasthaus Etzel-Kulm gebaut werden konnte. Die Gründung der Genossenschaft Hoch-Etzel war ein Geniestreich, ein Generationenwerk, eine Erfolgsgeschichte zum Nutzen der naturliebenden Bevölkerung im Grossraum Zürichsee. Ruedi begleitete diese Themen federführend mit grossem Engagement und präsidierte unsere Genossenschaft von 1962 bis 1969; bei seinem Rücktritt aus der Verwaltung wurde er – als Gründungspräsident – zum Ehrenpräsidenten ernannt. Mit Freude, Stolz und Dankbarkeit durfte er an der Generalversammlung zum 50. Jubiläum vom 5. Mai 2012 auf das Ergebnis seines grossen Wirkens zurückblicken.

Ruedi Bachmann sind wir für sein verantwortungsvolles und Zukunft gerichtetes Handeln zu grossem Dank verpflichtet. Wir werden ihn in bleibender Erinnerung behalten.

## **GENOSSENSCHAFT HOCH-ETZEL**

Martin Pallioppi, Präsident

Roger Nauer, Aktuar

Trauer Gottesdienst: Donnerstag, 18. Juni 2015, um 14.00 Uhr, in der Reformierten Kirche Wädenswil.